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一 般 質 問 要 旨 表 

「一般質問」１人 60分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 河部  優 

１．教育行政について 

 

 

２．市民福祉の向上に向けた行政につ

いて 

 

 

３．まちづくりについて 

４．広域行政について 

（１）旧鳴滝第一小学校跡地の活用方策について 

（２）調整区解消に係る人権啓発・人権教育の取り組み

の推進プランの進捗状況について 

（１）地域のおける孤独死（孤立死）の現状と対策につ

いて 

（２）生活困窮者自立支援法に基づく市の対策について 

（３）第６期高齢者保健福祉計画について 

（１）市内における空き家・空き地対策について 

（１）現時点における広域行政の評価と課題について 

（２）今後の広域行政の展開について 

２ 岡田 好子 

１．市立図書館について 

 

２．子育て支援について  

３．高齢者支援について 

 

４．男女平等参画について 

（１）３０周年を迎えてとこれからについて 

（２）図書館司書について 

（１）子ども医療費・妊産婦健診の助成拡充について 

（１）難聴者について 

（２）ベンチ設置について 

（１）イクメンについて 

（２）せんなん女性議会のその後について 

３ 竹田 光良 

１．行財政改革について 

 

 

２．教育問題について 

 

３．アスベスト問題について 

 

４．地域包括ケアシステムについて 

（１）これまでの行革の評価総括について 

（２）第５次行革の理念・目標について 

（３）ＦＭや行政評価との一体改革について 

（１）学校施設のエアコン設置について 

（２）小中学校の給食事業について 

（１）裁判結果を受けての行政の見解は 

（２）全面解決に向けての取り組みは 

（１）地域包括ケアシステムの具体像について 

（２）認知症対策について 

４ 大森 和夫 

１．教育問題について 

 

 

２．子ども医療費助成制度の拡充につ 

いて 

３．アスベスト問題について 

４．新家地域のまちづくりについて 

 

５．空港問題について 

（１）小・中学校のエアコン設置について 

（２）３５人学級の実施について 

（３）学校図書館への図書館司書の配置について 

（１）中学卒業まで助成拡充について 

 

（１）泉南アスベスト国賠訴訟の判決を受けて 

（１）新家駅の駐輪場新設について 

（２）歩行者の安全対策について 

（１）関西空港の今後について 

（２）観光事業・文化交流について 

５ 和気 信子 

１．せんなん男女平等参画プランにつ

いて 

 

２．「泉南市民人権意識調査」の問題

について 

３．子育て支援と認定こども園につい   

 て 

４．介護保険制度と高齢者施策につい

て 

 

５．防災について 

 

６．妊産婦健診の公費助成について 

（１）市における女性の管理職の割合について 

（２）学校教育の中で男女平等参画に関する授業につい

て 

（１）アンケート調査からみる取り組みの成果と課題に

ついて 

（１）認定こども園の進捗と待機児童について 

（２）保育基準と保育料及び説明会について 

（１）保険制度の改正による市の対策について 

（２）介護保険料改定について 

（３）認知症対策について 

（１）防災マップについて 

（２）避難所への案内板について 

（１）公費助成の拡充について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

６ 澁谷 昌子 

１．医療について 

 

 

２．教育について 

 

 

３．地方創生について 

 

 

４．防災について 

５．歩道整備について 

（１）肺炎球菌ワクチン接種の個別通知について 

（２）小・中学校のモアレ検査と今後の取り組みについ

て 

（１）環境教育について 

（２）防災教育について 

（３）安全教育について（自転車通学の安全対策） 

（１）特性を生かした創業の促進について 

（２）子育ての環境整備について 

（３）外国人定住者の支援について 

（１）集中豪雨による浸水対策について 

（１）歩道整備について 

７ 中尾 広城 

１．教育について 

 

 

 

 

２．障害者施策について 

 

３．まちづくりについて 

 

 

 

４．高齢者施策について 

 

５．庁内環境について 

（１）市長のマニフェストにおける各教育施策の進捗状

況について 

（２）留守家庭児童会について 

（３）旧鳴一小の跡地利用の進捗と青少年センターの今

後について 

（１）視覚障害者、聴覚障害者の本市における問題点に

ついて 

（１）「花笑み・せんなんプロジェクト」の概要と現状

について 

（２）「りんくう海道ブルーツーリズム事業」の概要と

現状について 

（１）（仮）「市営グラウンドゴルフ場」開設に向けて 

（２）買い物困難者施策について 

（１）庁内ＢＧМ放送について 

（２）ワンストップサービス（総合窓口）について 

８ 古谷 公俊 

１．安心と安全のまちづくりについて 

 

 

 

 

２．土地開発公社解散後の所有用地に

ついて 

 

３．地域防災計画について 

 

 

 

４．ふるさと納税について 

 

 

５．住居表示について 

（１）防犯カメラについての市としての調査状況は 

（２）隣市また他市との防犯カメラ設置の取り組みにつ

いて 

（３）泉南署とのまちの安心・安全面での情報交換はし

ているのか 

（１）各用地についての進捗状況は 

（２）砂川駅周辺（ＪＲ内）用地利用について 

  ・車の混雑解消の取り組みについて 

（１）山手エリアでの防災訓練の取り組みについて 

（２）災害時要援護者や女性などの配慮について 

（３）グーグルとの災害時協定で災害時に市民への情報

提供の取り組みについて 

（１）当市の今年度の納税状況は 

（２）隣市との納税比較、又は企業協力や今後の取り組

みについて 

（１）市としての今後の取り組みについて 

９ 松本 雪美 

１．環境問題について（都市計画許可

問題） 

 

 

 

 

２．地場産業育成施策の拡充につい     

 て 

３．消費税問題について 

（１）太陽光発電パネル設置のための造成工事による付

近住民に与えた土砂流出問題について 

（２）家庭用太陽光発電パネル設置助成事業の拡充と原

発問題について 

（３）阪南市の産業廃棄物処理場建設の問題について 

（４）一般家庭浄化槽管理について 

（１）小規模企業振興基本法を市政に生かすために 

（２）リフォーム助成制度について 

（１）増税と国民のくらしへの影響について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１０ 田畑  仁 

１．議会と行政の距離感・想い 

 

 

２．観光行政について 

 

 

 

３．農林漁業について 

 

（１）二元代表制について 

（２）私の６月の一般質問からの流れ 

（３）田畑を本気モードにさせる原因 

（１）観光協会の現状 

（２）観光協会の今後・将来・行く末について 

（３）観光協会の問題点 

（４）イメキャラの戦略 

（１）本市における農林漁業に対しての基本的認識は 

（２）現状をどう考えているのか 

（３）改善点は 方策は 

（４）地域・町・産業の活性化についての農林漁業の役

割、本市としての認識は 

（５）活性化を進めていくための具体的な方策とは 

（６）各団体との連携・協働をどう考えているのか 

（７）具体的な方策・施策を実現するために 

１１ 成田 政彦 

１．第５次行革について 

 

 

２．給食について 

 

３．砂川・樫井線について 

４．全公共施設のバリアフリー化につ

いて 

５．市道のＬＥＤ化について 

（１）財政全般について 

（２）投資的経費について 

（３）普通建設費について 

（１）中学校給食について 

（２）給食センター建て替えについて 

（１）予算について 

（１）洋式トイレ、手すりの設置について 

 

（１）予算について 

１２ 松田 英世 

１．国際交流・国際化について 

 

 

２．青少年センターの在り方について 

３．住民票通告制度 

 

４．泉南市行政の未来像 

 

５．教育行政 

（１）前回、質疑後の取り組み状況について 

（２）外国人に対する相談窓口の設置 

（３）外国人に対する語学通訳についての現状 

（１）耐震、老朽化の進捗状況と、その後の在り方 

（１）前回、質疑後の進捗状況 

 

（１）市長が考える今後の行政について 

 

（１）調整区に対する要望 

 


